
 

 

 

COMPTE RENDU DE LA REUNION DE BUREAU 

Du mercredi 11 décembre 2013 à 20h00 

Salle J.Y. Dalivoust 
 

 
PRESENTS : NIVEAU Pierre, DALIVOUST Franck, GILLET Xavier, MAHUET 

Florian, ROUSSELIN Corinne, MAHUET Patrick, FROISSARD Jonathan, 

SERIGNAT François 

 

ABSENTS EXCUSES : GUITTET Valentin, CHAUDET Jacky 

 

ABSENTS : 
 

Les subventions en cours  

 Achat de 2 tables + 10 séparations dans le cadre de la section Handisport : 1953 € 

  Conseil Général : 416 €  Conseil Régional : 1248 €  

  

 Déplacement de Pierre Mahuet à Pont à Mousson en fin de saison dernière pour le   

Championnat de France par classements : 

  Conseil Général : 113 € 

   François S. avait acheté un billet de train pour aller à cette compétition 

   mais ne l’a pas utilisé car l’organisation du transport en minibus en lien avec 

   d’autres Sarthois ne permettait pas d’assurer son retour. Décision prise à 

   l’unanimité de rembourser la moitié du billet à François S. 

 Subvention annuelle du Conseil Général (Pierre Touchard) : 300 € 

 

La reprise du championnat 

 Echange sur la composition des équipes. 

Le Bureau est favorable à la proposition des jeunes de former TTP1 avec Valentin 

L., Valentin G. et Pierre M. (les jeunes qui montent…) associés à Alain L. (Capitaine) 

Permettre à chacun de s’exprimer sur le sujet en fin de phase 1. 

Proposition pour TTP 2 : Michel R., Franck D., Xavier G., Anthony G. et Byron B. 

Proposition TTP 3 : Florian M., Norbert B., Lucile R., Emmanuel V. et Pierre N. 

Proposition TTP 4 : Claude R., Richard P., Jonathan F., Gilles A., Bertrand D., (+ 2 

juniors : Alexandre F. et Martin D.)   

 

Les parrains publicitaires 

 Les premiers contrats vont arriver au terme des 3 participations financières. 

Préparation d’un courrier  pour préciser les modalités d’une reconduction tacite 

avec modalités pour annulation de la convention. (Pierre) 

 

 Organisation d’une soirée pour les rencontrer et les inviter (apéro, possibilité de 

jouer ) Pourquoi pas jumeler avec l’inauguration des nouvelles tables… Date à 

prévoir début avril un vendredi soir. 



 

Handisport : 

 

 Compétition régionale Handisport de Sarbacane 

Le Comité Handisport de la Sarthe fait une demande à la municipalité de Parcé 

pour pouvoir utiliser la salle polyvalente le jeudi 17 avril 2014. Environ 40 

participants en fauteuil roulant + accompagnateurs. L’inconvénient est que c’est un 

jeudi… Mais les organisateurs prennent tout en charge. 

Pierre envoie un mail à la mairie pour prévenir de la proposition qui va arriver + 

Demander la mise à disposition gratuite de la salle. 

 

 A G du comité handisport au Mans le samedi 8 février 2014. 

 

 Rencontre Handisport TT à Mulsanne le samedi 22 février après-midi. Cohen et 

ses parents, Pierre N. seront présents. Proposer à d’autres de venir… 

 

Tournoi des féminines 

 

 La saison dernière, un tournoi féminin avait eu lieu début janvier (tournoi + repas 

le soir). A reconduire mais il faut trouver une date… 

 

Tournoi du 3 mai 

 

 Reconduire le même principe que la saison dernière avec les jeunes le matin et les 

adultes l’après-midi. Idée de profiter de la salle dès le vendredi soir pour un 

tournoi en double à la salle polyvalente…  

Pierre N. met à jour l’affiche et les courriers de demande de lots… Franck ressort 

le tableau des partenaires pour que chacun puisse démarcher des sponsors. 

Prévoir une réunion pour le tournoi. 

 

Dossiers de subventions 

 

 Dossier de la municipalité à rendre pour le 14 février 2014. 

Corinne, Valentin et Franck se penchent sur le sujet. 

 

 Dossier du CNDS 

Les documents pour préparer le dossier sont disponibles. 

Corinne, Franck et Valentin s’en occupent. 

 

Lien avec la municipalité 

 

 Rencontre à propos du sol avec Michel Bernard (adjoint au Maire), un artisan et 

Stéphane Brard du CD 72. Présence de Corinne et Jacky qui n’ont pas eu grand-

chose à dire… 

 Depuis, Pierre N. a rencontré Michel B. qui lui a parlé de sol, de travaux de 

ventilation… Pierre N. a demandé des précisions écrites et un point sur ce qui est 

envisagé… Mais aucune réponse à ce sujet. 

 Rencontres avec la liste PARCE ENSEMBLE 



Dans le cadre de la campagne électorale des municipales, la liste PARCE 

ENSEMBLE nous a proposé une rencontre pour aborder l’éventualité d’agrandir la 

salle… Ils ont mis ce projet dans leur programme. Depuis, une rencontre a eu lieu 

avec quelqu’un qui travaille dans un cabinet d’architecte au Mans qui leur a fait une 

estimation du coût. Affaire à suivre. Pour l’instant, pas de réaction de la part de 

Jacques Estival. 

 

    

 

    Parcé sur Sarthe le 29 janvier 2014 
      

Le Président : P. NIVEAU 

Le secrétaire : P. Mahuet  

 


